

El papel de las mujeres en la Sociedad de la Información

Juan Ramiro Gutiérrez Hernández¹, Rosalinda Gutiérrez Hernández¹ y Norma Gutiérrez Hernández¹ 1 Universidad Autónoma de Zacatecas. juan rgh@hotmail.com

La sociedad de la información está evolucionando a un ritmo acelerado, donde la convergencia entre las telecomunicaciones y las tecnologías de la información y la comunicación, está generando nuevos productos y servicios, incrementando las oportunidades comerciales, sociales y profesionales y abriendo un abanico de posibilidades a los países en desarrollo para alcanzar sus metas de progreso. En ese sentido, las mujeres científicas y tecnológicas representan una proporción muy importante en la sociedad de la información, logrando un mayor crecimiento, productividad y competitividad, asegurando empleos de calidad y accediendo a puestos de dirección en condiciones de igualdad y de mayor nivel tecnológico. Las mujeres de hoy son conscientes de los nuevos retos y oportunidades que aportan las tecnologías de la información y la comunicación a la sociedad en la que vivimos, por lo que están apostando por seguir avanzando en este ámbito para hacer de las nuevas tecnologías un medio fundamental para el desarrollo de herramientas de comunicación que permitan mejorar nuestra calidad de vida.

La igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres es uno de los criterios primordiales en el desarrollo de la sociedad de la información, por lo que es necesario emprender acciones específicas que permitan eliminar las diferencias en el uso de las nuevas tecnologías que actualmente existen entre hombres y mujeres, además de lograr mayores beneficios para la mujer en torno a una mejor posición en la participación social, laboral y económica del país.